

<https://info.nodo50.org/El-barrio-de-Comillas-Madrid-quiere-su-nuevo-centro-de-salud-Manifestacion-de-l.html>



El barrio de Comillas (Madrid) quiere su nuevo centro de salud. Manifestación de l@s vecinos en su lucha por conseguirlo.

Fecha de publicación en línea: Miércoles 22 de junio de 2022

- Multimedia - Fotos -

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

El barrio de Comillas en Carabanchel (Madrid) lleva casi dos décadas luchando por un nuevo centro de salud. El de la calle Eduardo Marquina atiende a un número desproporcionado de población para su tamaño. Esto lo hace incómodo tanto para los pacientes como para el personal que trabaja en él.

Se ha solicitado históricamente que el ayuntamiento y la comunidad de Madrid cedan un descampado en la calle Antonio Leyva que lleva décadas abandonado. En 2004 se aprobó su uso para un centro de salud, sin que se haya hecho nada desde entonces. Desde hace unos días hay operarios trabajando en el descampado para habilitarlo como parque y no para satisfacer las necesidades sanitarias del barrio. El día 21 de junio I@s vecin@s en pie de guerra solicitaron lo que es legítimamente suyo.